

Hexenküche im Schulhaus Au



Am Samstagabend verwandelte sich das ehemalige Schulzimmer im alten Schulhaus Au in eine Hexenküche. Die eintreffenden Gäste wurden bereits mit einem feinen Hexentee zum Apéro begrüsst.

[Weiterlesen ...Hexenküche im Schulhaus Au](#)

Die Hexe Klärli liebt die Kochsendung von Rita. Während der Kochsendung ist Klärli bereits am Kochen. Leider geht es nicht ganz ohne Pannen, denn die Werbung lenkt sie immer wieder vom Kochen ab.

Mit Hexen-Puppen zeigten die beiden Künstler Daniel und Markus wie man ein Menü zubereitet. Natürlich war da viel Spass und Humor integriert und kaum war die Vorspeise von den Hexen zubereitet, kam schon ein Gruss aus der Küche. Mirjam Burgermeister war, während die Gäste sich mit den Hexen amüsierten, nicht untätig in der Küche, kochte und servierte die passenden Speisen dazu. Es war ein gelungener Abend für Körper, Geist und Seele.